
  
 

  

  
  

Интервью и.о. руководителя следственного отдела по городу
Ессентуки следственного управления Следственного комитета
Российской Федерации по Ставропольскому краю Игоря
Стриженко порталу "w-ip.ru"

 

  

Игорь Стриженко: «Первоочередная задача – предупреждение
преступлений»

Как мы недавно сообщали, с 1 августа заместителем руководителя следственного отдела по
городу Ессентуки следственного управления Следственного комитета Российской
Федерации по Ставропольскому краю назначен капитан юстиции Игорь Стриженко. Сейчас
Игорь Юрьевич исполняет обязанности начальника отдела. Первое свое эксклюзивное
интервью на новой должности И. Стриженко согласился дать порталу w-ip.ru.
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 — Игорь Юрьевич, расскажите вкратце о своем служебном пути.

— Сам я пятигорчанин. Закончил Пятигорский государственный технологический
университет. С 2008 по 2009 года работал общественным помощником следователя в г.
Пятигорске. С 2009 по 2012 год — следователем и старшим следователем Георгиевского
МСО, затем по август нынешнего года — старшим следователем следственного отдела по г.
Пятигорск.

-Люди не всегда разбираются, какие дела относятся к компетенции Следственного
комитета, а какими занимаются следователи полиции. Разъясните, пожалуйста.

— В нашей юрисдикции, в первую очередь, находятся должностные преступления,
совершенные так называемымиспецсубъектами — сотрудниками полиции, СКР, суда,
прокуратуры, депутатами и так далее. Также в нашей компетенции расследование тяжких и
особо тяжких преступлений против личности (убийства, изнасилования), совершенные в
отношении несовершеннолетних и самими несовершеннолетними. Кроме того, это
значительная часть экономических дел, в том числе налоговых. Все остальные относятся к
ведению МВД. Иногда бывает, что они начинают вести расследование, но в ходе
расследования выясняется, что данное преступление подследственно нам, тогда дело
передается в СКР. Прокурор также имеет право забирать дела, имеющие повышенный
общественный резонанс и передавать их нам.

— Вы работали в нескольких городах КМВ — Пятигорске, Георгиевске, сейчас в Ессентуках.
Есть ли разница в статистике преступлений?

— В каждом городе своя специфика преступности. В Георгиевске больше регистрируется
бытовых преступлений, в том числе из-за употребления алкоголя. Должностных и
коррупционных преступлений там относительно немного. В Пятигорске наоборот,
преобладают именно эти виды — экономические, коррупционные. Процент бытовых в общей
структуре меньше. Там достаточно много преступлений против личности и имущества
совершают приезжие из соседних республик СКФО. Ессентуки вообще более спокойный
город: если в Пятигорске 3−4 убийства за месяц, то в Ессентуках их столько за год. А в
Железноводске одно убийство в год уже ЧП.

 — Сколько дел сейчас находится в производстве следственного отдела по городу Ессентуки ?

— В настоящий момент — 19. Среди них три налоговых, два коррупционных в отношении
сотрудников полиции, есть о разжигании межнациональной розни несовершеннолетней
девушкой, о связи с несовершеннолетней и другие.

— Сейчас повышенное внимание будет привлечено к кандидатам на выборы. Это вы тоже
отслеживаете?
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— Конечно, это тоже наша компетенция. Будем проводить проверки, потому что активисты
различных партий изыскивают нарушения, как в работе избиркомов, так и друг у друга.
Радует, что пока ни одного подобного сообщения не поступало. В последнее время всяких
подковерных игр в избирательном процессе становится все меньше.

 — Простые граждане к вам часто обращаются с заявлениями?

— Прием населения у нас четко отработанная система. В управлении имеется специальный
отдел по работе с гражданами, который принимает заявления, обращения и жалобы. Все они
берутся на контроль. Чаще всего жалобы поступают на действия сотрудников полиции,
которые люди считают неправомерными, в первую очередь инспекторов ГИБДД. Проводим с
ними разъяснительные беседы, так как не все граждане знают законы и видят нарушение, там
где его нет — все было сделано в рамках закона. В случае выявления признаков нарушений
забирается заявление и проводится проверка. К сожалению, на фактах коррупции попадаются
не только сотрудники ГИБДД, но и следователи, и бойцы роты ППС — проблема есть. Но в
Ессентуках она не такая масштабная, как в Пятигорске: там попадаются гораздо чаще. И город
побольше, и много всяких служб, в том числе по СКФО.

 — Что можете сказать по личному составу? Велика ли нагрузка на следователей?

— Сейчас у нас работает пять человек. В принципе это достаточно для такого города.
Количество дел адекватное у каждого — 5−6 против 12−14 в Пятигорске. Да и сложности тут
поменьше.

— Какие основные направления работы вы для себя определяете приоритетными на
ближайшее время?

— В первую очередь — предупреждение преступлений. Будут проводиться профилактические
беседы с сотрудниками администрации, полиции, силовых структур о недопущении
противоправных, в том числе коррупционных моментов. В целом глобальных перемен не
будет, так как по всем показателям отделом руководство довольно. По итогам первого
полугодия 2016 года ессентукский отдел занял седьмое место. Главное — не опускаться ниже
этого показателя, а улучшать всегда можно.

   Портал "w-ip.ru" от 20.08.2016

22 Августа 2016

  Адрес страницы: https://stavropol.sledcom.ru/Interview/item/1062026 
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